

## **QUPA Plus – Das Upgrade für noch mehr Komfort, praktische Features und Fahrspaß!**

Der **QUPA Plus** ist das nächste Level des beliebten QUPA-Modells – mit zusätzlichen Features, die den Unterschied machen. Er kombiniert ein modernes, sicheres Design mit durchdachten Komfortverbesserungen und ist damit ideal für den Familienalltag. Egal, ob auf dem Weg zur Kita, beim Spaziergang im Park oder auf einer langen Fahrradtour – mit dem QUPA Plus wird jede Fahrt zum Vergnügen!

### **Frisches Design in Mineral Blue**

Der QUPA Plus erstrahlt in der modernen und frischen Farbe Mineral Blue – ein echter Hingucker auf jeder Strecke.

### **Überzeugendes Preis-Leistungs-Verhältnis**

Im Segment der Fahrradanhänger setzt der QUPA Plus Maßstäbe in seiner Preisklasse. Er vereint bewährte Qeridoo-Qualität mit durchdachten Features und bietet so ein unschlagbares Preis-Leistungs-Verhältnis.

Der QUPA Plus bietet alles, was ein moderner Fahrradanhänger braucht – und das zu einem überzeugenden Preis.

### **Luftgefülltes Buggyrad für ein sanftes Fahrgefühl**

Ob in der Stadt oder auf unebenem Gelände – das luftgefüllte Buggyrad sorgt für ein angenehmes Fahrgefühl. Es lässt sich zudem starr stellen, sodass Du auch bei sportlichen Aktivitäten die volle Kontrolle behältst.

### **Optimierte Deichsel-System für noch einfachere Handhabung**

Der QUPA Plus übernimmt die bewährte Deichsel-Aufnahme der Sportrex- und Kidgoo-Modelle und bietet dadurch eine noch komfortablere und intuitivere Anbindung an Dein Fahrrad. Dank des praktischen Verriegelungsknopfes gelingt das Ankoppeln jetzt noch einfacher und schneller – ideal für den Alltag!

### **Maximaler Komfort für kleine Passagiere**

Mehr Bequemlichkeit für Dein Kind dank verbesserter Gurtpolster – kein Drücken, kein Rutschen, nur entspannter Fahrspaß! Die optimierte, höhenverstellbare Kopfstütze sorgt für besseren Halt und maximalen Komfort, besonders wenn Dein Kind unterwegs einschläft.

### **Flexibel für jede Alltagssituation**

Fahrradanhänger, Buggy oder mit optionalem Joggerrad – der QUPA Plus passt sich Deinen Plänen an und ist immer einsatzbereit.

Jetzt erhältlich in Mineral Blue als Einsitzer für 600 € (UVP) und Zweisitzer für 650 € (UVP).

---

## **QUPA Plus – The Upgrade for More Comfort, Practical Features, and riding fun!**

The QUPA Plus is the next level of the popular QUPA model – with additional features that make all the difference. It combines a modern, safe design with carefully designed comfort features, making it ideal for everyday family life. Whether on the way to daycare, a stroll in the park, or a long bike ride – with the QUPA Plus, every trip becomes a pleasure.

### **Fresh Design in mineral blue**

The QUPA Plus shines in the modern and fresh color mineral blue – a real eye-catcher on any route.

### **Impressive price-performance ratio**

In the bike trailer segment, the QUPA Plus sets standards in its price range. It combines proven Qeridoo quality with thoughtful features, offering an unbeatable price-performance ratio. Perfect for those who value comfort and functionality without compromising their budget.

### **Air-Filled Buggy Wheel for a Smooth Ride**

Whether in the city or on uneven terrain – the air-filled buggy wheel ensures a pleasant riding experience.

It can also be locked, giving you full control even during sports activities.

### **Optimized Drawbar System for Even Easier Handling**

The QUPA Plus features the proven tow bar mount from the Sportrex and Kidgoo models, providing an even more comfortable and intuitive attachment to your bike. Thanks to the practical locking button, coupling is now even faster and easier – perfect for everyday use.

### **Maximum comfort for small passengers**

More comfort for your child thanks to enhanced seat belt pads – no pressure, no slipping, just pure riding enjoyment! The optimized, height-adjustable headrest offers better support and maximum comfort, especially when your child falls asleep on the go.

### **Flexible for Any Everyday Situation**

Bike trailer, buggy, or with an optional jogger wheel – the QUPA Plus adapts to your plans and is always ready for action.

Now available in mineral blue as a one seater for €600 (RRP) and a two seater for €650 (RRP).